

2024年4月30日
株式会社平和
パシフィックゴルフマネージメント株式会社

令和6年能登半島地震における被災地支援について

令和6年1月1日に発生した「令和6年能登半島地震」により犠牲になられた方々のご遺族に謹んでお悔やみを申し上げますとともに、被災された皆様に心よりお見舞い申し上げます。

株式会社平和(本社:東京都台東区東上野/代表取締役社長 嶺井 勝也、以下「平和」と、パシフィックゴルフマネージメント株式会社(本社:東京都台東区東上野/代表取締役社長 田中 耕太郎、以下「PGM」)は、本年2月24日(土)に共同開催いたしました『HEIWA・PGM チャリティゴルフ』における入場料収入の一部、出場選手の協力によるチャリティグッズ販売の収益並びに平和東京拠点及びPGMが運営する全国のゴルフ場等においてお客様から募った義援金合計7,722,290円を、以下の通り被災地支援のため寄付いたしました。

内訳	金額	寄付先
HEIWA・PGM チャリティゴルフによる義援金 及び平和の東京拠点で募った義援金	3,058,200 円	石川県及び社会福祉法人 石川県共同募金会
ゴルフ場等のお客様から募った義援金	4,664,090 円	日本赤十字社

平和グループでは、被災地の一刻も早い復旧・復興を心よりお祈り申し上げます。

以上

<本件に関する報道関係者からのお問い合わせ先>

株式会社平和

管理本部 経営企画グループ : 小祝/小守/嶺井 TEL:03-3839-0701

パシフィックゴルフマネージメント株式会社

マーケティング部 マーケティンググループ : 根本/今井 TEL:03-4413-8500